

Kehr an Holtzmann 1938, 8.9.

Tradition in Ehren hält und mir alles abnimmt. Ich habe im Institut ja immer noch ex decreto humanissimi domini ministri Wohn-/recht für meine Person. Meine Kometenbahn wird immer verengter und beschränkt sich jetzt nur auf die Linie Bln-Meran-Rom mit geringster Tendenz per Berlino. Denn es gefällt mir hier gar nicht mehr; es fehlt den Menschen hier und sogar den Damen durchaus an Humanität. Meine Frau ist übrigens zur Zeit bei fhrer kranken Tante Maria Goecke in Marburg, der es recht schlecht geht; sie kommt aber leider heute Nacht zurück. Denn es geht ihr auch sehr schlecht; neulich ist sie einfach ohnmächtig vom Stuhl gefallen. Da soll nun ein die Ruhe liebender alter Herr Regesta pontificum und diplomata imperatorum machen!! Item, Sie werden begreifen, daß mein Lebensdurst gestillt ist. Jedemoch grüßen Sie Ihre Damen, die ja das Prinzip des Lebens verkörpern, alle recht herzlich und auch den jungen Herren (gestr.: von) (Ihrem, korr. zu:) Ihr alter melancholischer Kehr